

Qualitätssicherung und Erlebnisinszenierung der Radrunden Bayerisches Thermenland

Teilprojekt: Errichtung eines Rastplatzes „Radeln, rasten und genießen – Der Straubinger Donaurastplatz“

Kurzbeschreibung

Mit dem Rastplatz „Radeln, rasten und genießen – Der Straubinger Donaurastplatz“ wurden im Verbund mit dem Kooperationsprojekt „Qualitätssicherung und Erlebnisinszenierung der Radrunden Bayerisches Thermenland“ die Weichen für einen nachhaltigen Radtourismus in der Stadt Straubing gestärkt.

Mehrwert

- Regional touristisch im Verbund mit dem Bayerischen Thermenland
- Aufwertung für den „Große-Laaber-Radweg“ in Straubing mit Rastplatz
- attraktive und einladende Gestaltung in Holzbauweise mit Sitzgarnituren, Informationstafel, Abfalleimer
- Optimierung des städtischen Radverkehrskonzeptes „Auf Straubings grünen Wegen“
- gesteigerter Erholungswert bei Radtouren



© Stadt Straubing

